

Empresa Hif Chile anunció su retiro de la Asociación Gremial de Hidrógeno de Magallanes

- La salida de la compañía se da en una semana marcada por firmas de convenios y acuerdos de empresas energéticas.

A un día de haber anunciado un nuevo convenio de colaboración, esta vez con la Cámara Chilena de la Construcción, la Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno y sus Derivados de Magallanes (H2V Magallanes) comunicó la decisión de la compañía Hif Chile de retirarse como miembro de la organización, tras ser parte de las empresas fundadoras del gremio.

Desde Hif Chile indicaron que "la compañía de e-combustibles decidió concentrarse en el desarrollo de sus proyectos y avanzar de forma independiente, dado su foco en gasolinas carbono neutrales.

Se informó que seguirá colaborando con la agrupación y otras instancias locales".

Hif Chile tiene tres proyectos energéticos relacionados al hidrógeno, de cuatro en total que han ingresado al Servicio de Evaluación de Impacto Ambiental (Seia) en la región: la planta piloto Haru Oni, el



Hif Chile tiene tres proyectos energéticos relacionados al hidrógeno, de cuatro en total que han ingresado al Servicio de Evaluación de Impacto Ambiental (Seia) en Magallanes.

parque eólico Faro del Sur y la planta Cabo Negro. El cuarto proyecto de hidrógeno y amoniaco ingresado a la plataforma del Seia, el único que no es

de Hif y el último en ingresar, es el de HNH Energy.

Desde H2V Magallanes indicaron que el nuevo directorio será liderado por

Mario Marchese, director del proyecto HNH Energy, tras haber sido escogido de manera unánime por los demás miembros del directorio.

Desde Hif Chile indicaron que "la compañía de e-combustibles decidió concentrarse en el desarrollo de sus proyectos y avanzar de forma independiente, dado su foco en gasolinas carbono neutrales

De esta manera, H2V Magallanes está integrada actualmente por Consorcio Austral, EDF Chile, EDF Renewables, HNH Energy, Teg Chile y TotalEnergies H2. De todas estas empresas, sólo HNH Energy ha ingresado su proyecto a evaluación, aunque se espera que de aquí a fin de año ingresen igualmente los proyectos de Teg Chile y TotalEnergies H2.